
第２回十和田市再生可能エネルギー促進による 

農山漁村活性化協議会 議事録 

 

日時：平成３０年２月９日（金） 午後２時～ 

場所：十和田市役所 議会会議室 

 

１．開会・閉会時刻 

   開会 平成３０年２月９日（金） 午後２時００分 

   閉会 平成３０年２月９日（金） 午後２時３０分 

 

２．出席状況（午後２時現在） 

   協議会委員 ６名 

   出 席 委 員 ６名 

 

３．議事の経過 

   議事の経過は、次の通りである。 

 

 

司会 

 

 

 

 

会長 

 

司会 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜午後２時００分開会＞ 

それでは皆さまお揃いですので、「第２回十和田市再生可

能エネルギー促進による農山漁村活性化協議会」を開催いた

します。 

開会に先立ちまして、会長よりご挨拶をいただきます。 

 

（会長挨拶） 

 

ありがとうございます。 

本日大変お忙しい中、オブザーバーとしてご出席いただい

ている方々をご紹介いたします。 

最初に東北農政局事業支援部食品企業課 金井課長補

佐、同じく武田係長です。続きまして、青森県農林水産部農林

水産政策課 力石主査です。同じく県の構造政策課 山口主

幹です。同じく県のエネルギー開発振興課 類家主事です。 

本日はよろしくお願いいたします。それでは、ここからは会

長に進行をお願いいたします。 



 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

ではさっそく、進めてまいります。 

本日の案件は添付資料の次第にありますとおり、２つの案

件でございます。１つ目は基本計画（案）についてでございま

す。２つ目は今後の予定についてでございます。 

ではまず、１つ目の基本計画（案）についてを議題といたし

ます。事務局より説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

はい、ただいま事務局から概要について説明がありまし

た、基本計画(案)についてですが、こちらについて、何かご意

見やご指摘がありましたらお願いいたします。 

 

≪質疑応答≫ 

・建設を予定している風車の大きさについて 

・風車から発生する音の影響範囲について 

・強風時の風車の制御について 

・基本計画(案)の記載事項の確認について 

・売電収入額の見込みについて 

 

 →それぞれ山本委員、オブザーバーより回答 

 

他にございませんか。 

ないようですので、基本計画（案）について、協議が整った

ということで、今後取り組みたいと思います。 

 

 

それでは、次の案件（２）ですが、今後の予定等についてで

ございます。事務局から、資料の説明をしてください。 

 

 

 

 

事務局説明 

『今後の予定等について』 

事務局説明 

『基本計画（案）について』 



 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ただいま、今後の流れと手続きについての説明がありまし

た。まず、農振変更手続きを進めなければならないということ

になります。変更後、基本計画の作成、設備整備計画の申請

ということになります。 

 ご質問がありましたら、お伺いします。 

 

------ (なし、の声あり) ------- 

 

 では、こういった手順に従って事業を進めることにいたしま

す。 

 最後に、全体を通して今回の案件についてご質問、ご意見

があればお伺いいたします。これから手続きを行う上で関係

があるオブザーバーの方々からも何かあればお伺いいたしま

す。 

  

------ (なし、の声あり) ------- 

 

ないようですので、本日の議題を全て終了いたしましたの

で、以上で協議会を閉会したいと思います。 

 

 


